
▲伯爵中国行政总裁Thomas Bouillonnec

▲Piaget Altiplano镂空镶钻自动上链腕表
继承于伯爵的经典之作1200S镂空自动

上链机芯。经过耗时两年的研发，集工艺
之大成，成就大师杰作。

机芯厚度：3毫米
机芯直径：31 . 9毫米
机芯振频：每小时21,600次
动力储存：约44小时
机芯细部组件：191件
机芯宝石数：26石

Piaget伯爵Emperador陀飞轮镂空腕表
玫瑰金方表盘配上镂空技术，简洁

之处颇显飘逸俊秀的艺术感。
机芯直径：22 . 4毫米
机芯宝石数：24石
机芯振频：
每小时21,600次(3赫兹)

动力储存：约44小时
浮动式陀飞轮设于12时位置，每分

钟旋转一次
陀飞轮表框：3个钛金属表桥，陀

飞轮表框重量：0 . 2克

▲Piaget伯爵Emperador18K玫瑰金枕型万年历腕表
金配蓝，贵族气质不需多言。重点在这款表

盘的设计，能在方寸间展开三眼两针。又能极具
美感的展示功能，让佩戴者一目了然。

机芯厚度：5 . 60毫米
机芯直径：28 . 4毫米
机芯宝石数：38石
机芯振频：每小时21,600次(3赫兹)

动力储存：约80小时(双发条盒)

机芯装饰：环形日内瓦波状饰纹，手工磨光
圆纹倒角修饰主夹板，表桥使用倒角处理修饰，
蓝钢螺丝，机芯摆陀镌刻有伯爵家徽。

Piaget伯爵Emperador帝王枕型超薄三问表
三问是腕表技术的金字塔尖，而镂空又

是机芯设计极具自信的表现。显示了品牌强
大的机芯研发、设计的实力，以及非凡的自
信态度。

机芯厚度：4 . 8毫米
机芯直径：34 . 9毫米
机芯宝石数：44石
机芯细部组件：407件
机芯振频：每小时21,600次
动力储存：约40小时
功 能：时、分指示

□本刊记者

《出众》：您认为中国市场对于伯爵表重要
性能达到一个什么程度？是否有某些款式腕表设
计是专为中国市场量身定制的？

慕容韬：众所周知，中国市场在奢侈品上的
表现非常出色，并且一直保持着上升趋势，因此伯
爵对中国市场非常有信心，也会继续重视亚洲甚
至全球市场。为庆祝西安中大国际专卖店开幕，我
们推出过以西安为创作主题的P i a g e t P o l o
Tourbillon Relatif浮动陀飞轮腕表。腕表以这座历
史名城的特色风貌作为设计主轴。表盘中央以栩
栩如生的龙为设计造型。在表壳侧以雕刻内填红
色珐琅彩绘装饰，展现举世闻名的兵马俑图案。

另外，我们曾于2011年推出过龙凤系列，这
其实是一个很好发挥的主题。发布的当时恰逢龙
年，我们希望藉由龙凤这样的一个主题全面展示
伯爵在钟表和珠宝制作方面的高超技艺。所以你
可以在龙凤系列中看到珐琅彩绘、金雕、宝石镶
嵌、陀飞轮等多重技艺，有大约四十多款不同的
腕表呈现给钟表爱好者——— 这对伯爵来说是一个
非常好的展示机会。当然，龙凤对于中国人来说
有着强烈的象征意义，但就像以花朵、人物为灵
感一样，对于伯爵而言这都是很好的主题。

《出众》：在钟表行业中，伯爵是一个有着
强大顶级珠宝制作基础的高端小众钟表品牌，您
认为能界定为高级钟表的标准是什么呢？目前伯
爵表是否有与珠宝定制类似的腕表定制服务？

慕容韬：中国的消费者对腕表有很好的鉴赏
能力，能分辨出腕表和品牌的高下。一般来说，
一枚好的腕表具有以下几个特点，首先是搭载好
的机芯。伯爵从1874年诞生至今已经有近140年
的历史了，在此期间一直坚持做自己的机芯。伯
爵的表厂是一个整合性的表厂，从熔金、机芯设
计，一直到最后表带的制作、打磨，每一个步骤
都是在伯爵自己的表厂之中完成的。具有这样能
力的表厂在全球不超过五家。有很多专业腕表品
牌腕表的部件可能是请别家代工的，这是相对来
说节约成本的方法，但在质量上就没有办法百分
百控制。刚才我们说到中国消费者在腕表上很有
眼力，他们喜欢最好的东西。而伯爵就是一个非
常好的例子，我们坚持自主完成所有制表工序，
如今又有悠久历史，又愿意花费这么多心血从头
至尾做好一枚腕表的品牌是凤毛麟角。更难得的
是，伯爵在设计和工艺上非常有特色，不论是超

薄机芯还是镶钻腕表，都是以不同的方式呈现伯
爵的价值。这也就是伯爵为什么如此受中国消费
者喜爱的原因。

《出众》：伯爵这个顶级腕表品牌是否根据
市场侧重推出一些具有现代设计或偏重珠宝特质
的新表款？

慕容韬：伯爵在珠宝腕表上的表现是非常突
出的，这也是受到大家认可的。之前我们已经在
媒体上曝光了Limelight Gala珠宝腕表系列，这
一系列的市场反应非常好。它的整体设计、外观
造型、做工、镶嵌都体现出伯爵在珠宝腕表上的
成就和地位。我们希望它能成为伯爵的明星腕
表，以后当人们看到Gala系列腕表就能想到伯
爵，想到伯爵就会想到Gala系列腕表。

《出众》：伯爵是否将限量、复杂机芯作为
未来表款的方向？

慕容韬：我想介绍一下这次的三问表。它的
产量非常少，最后只可能是很少人能够拥有它。
但是这是一件非常厉害的作品，其中包含了伯爵
非常多的心血和超凡的细节。这也是我本人最喜
欢的一枚腕表。

《出众》：本次“钟表与奇迹”与SIHH的
区别在哪里？

慕容韬：“钟表与奇迹”在香港举办，其实
它是一个针对亚洲市场的展览。当然，中国市场
在其中占了非常大的比例，此外也有韩国、新加
坡、日本等不同亚洲国家的参与。之后大家可以
在伯爵的展区中看到，我们希望传达的信息就是
“什么是真正的伯爵”。这包括很多方面，伯爵
在制表工艺上非常强大和专业，在此次表展上会
有一个全面的展示。我们希望通过这次机会展示
的是品牌的完整内涵和工艺，向媒体朋友、全球
的客人重新介绍伯爵是一个怎样的品牌，而不仅
是简单地推出新品。

在这里我还想特别强调一下这次的表展和
SIHH的不同之处。SIHH是为专业人士举办的，
它的受众主要是媒体与经销商。但“钟表与奇
迹”有另一种考量，这个展览是面向所有爱表人
士的，希望大家都能来看看这些非常了不起的腕
表品牌和它们的作品。这次开展后我们见到了非
常多伯爵的表迷、喜欢钟表的客人。在SIHH上
我们的目的是展示和向媒体介绍今年的新作品，
但在“钟表与奇迹”上我们告诉大家的是“我们
是谁”、我们的强项在哪里。


	E03-PDF 版面

